

TOLUCA

Llama el IEEM a un voto libre e informado ante señalamientos de coacción electoral

Mireya Carta

En vísperas de la histórica elección judicial del próximo domingo, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, hizo un llamado a la ciudadanía para ejercer su voto con libertad y sin presiones de ningún tipo. Esto, luego de que circularan versiones sobre la presunta entrega de materiales de orientación partidista por parte de simpatizantes de Morena, conocidos popularmente como “acordeones” o “guías de voto”.

Pulido Gómez fue enfática al señalar que cualquier intento por condicionar el sufragio o manipular la decisión del electorado constituye una violación directa a los principios democráticos. “Desde el Instituto reprobamos enérgicamente cualquier acto que busque influir indebidamente en la voluntad de las y los votantes. El derecho al voto libre es la base de nuestra

Garantizados

Ciudadanos en calidad de consejeros electorales, estarán desde la recepción hasta el cómputo de los votos.

democracia”, aseguró.

“Conóceles”

Como parte del compromiso institucional con la transparencia y la participación ciudadana, la presidenta del IEEM destacó la existencia del sistema digital “Conóceles”, una herramienta que permite consultar los perfiles de las personas candidatas a integrar el Poder Judicial, tanto en el ámbito estatal como federal. “Nuestro objetivo es que el voto sea no solo libre, sino también informado”, subrayó.

En ese sentido, también rechazó las campañas en redes sociales que llaman a la abstención o promueven la desinformación en torno a la jornada del 1 de junio. “La mejor forma de

defender nuestra democracia es participando. Invitamos a toda la ciudadanía a acudir a las urnas con confianza y responsabilidad”, expresó.

Respecto a las condiciones de seguridad para el día de la elección, Pulido Gómez informó que se ha trabajado de forma coordinada con autoridades en las 18 Juntas Judiciales Electorales de la entidad, además indicó que, durante la reunión más reciente de la mesa de seguridad, el Instituto solicitó la vigilancia permanente en estos órganos, donde se realizará el cómputo de votos durante varios días posteriores a la jornada.

Sin riesgo

Hasta el momento, explicó, no se ha detectado ninguna zona con riesgo alto que pueda poner en peligro el desarrollo de la elección. “Nuestros enlaces territoriales nos reportan condiciones de tranquilidad, por lo que las y los mexiquenses pueden acudir a votar sin temor”, aseguró.

Son personas de la sociedad civil quienes participarán activamente en cada etapa del proceso electoral”, concluyó.

Con ello, el órgano electoral busca garantizar que este proceso judicial electoral, sin precedentes en el país, se desarrolle con plena legalidad, respeto a la voluntad ciudadana y condiciones que permitan fortalecer la confianza en las instituciones democráticas de la entidad.



Ante denuncias por supuesta distribución de “acordeones” para la elección judicial, se aseguran condiciones seguras y transparentes para la jornada del 1 de junio

INMASCOM/XXO